



RENNES-VÉLO

BULLETIN MENSUEL DU CYCLISME POUR L'OUEST

Organe officiel du « Vélo-Cycle Rennais »

DIRECTEUR : M. Peigné , à Châteauneuf (Ille-et-Vilaine). ADMINISTRATEUR : M. Lavie , 24, Rue Legraverend, Rennes.	ABONNEMENT ANNUEL : 2 fr. — Gratuit pour les Membres du « Vélo-Cycle Rennais »	POUR LA PUBLICITÉ : <i>s'adresser à</i> l'Imprimerie des Arts et Manufactures 3, place de la Halle-aux-Blés. — RENNES
--	---	---

Adresse télégraphique : **Vélo-Rennes**. — Adresser les communications avant le 20 de chaque mois (Les Manuscrits ne sont pas rendus)

VÉLO-CYCLE RENNAIS

Siège social : *Café de l'Europe*, 2, rue de Berlin.

MM. les Membres qui désireraient posséder le nouvel insigne de la Société pourront se le procurer au siège social au prix de 1 fr. 75.

Réunion du V. C. R. du 14 février

Le bal annuel de la Société aura lieu le samedi précédant la Mi-Carême, soit le 17 mars prochain; en cette circonstance, les costumes travestis seront admis au gré des invités.

L'assemblée fixe les sorties au 1^{er} dimanche de chaque mois; en cas de mauvais temps ou fête à Rennes, elle sera remise au dimanche d'après. La première est fixée au 4 mars, vers Pont-Réan.

Les Courses sont fixées au 22 avril.

Sur la proposition de M. Renaud, il a été décidé, vu l'extension de l'automobilisme, qu'il serait ajouté au titre du V. C. R., en sous titre : « Société cycliste automobiliste. »

M. Renaud se charge des démarches nécessitant cette modification.

Les réunions sont fixées, comme les années précédentes, au premier mercredi de chaque mois.

Par suite des démissions de MM. Haigron et Havard, l'assemblée, après leur avoir exprimé ses regrets, procède à de nouvelles élections; MM. Grimonprez et Milochau sont élus secrétaire et secrétaire-adjoint par acclamation.

Avis important. — Le trésorier rappelle que les cartes d'invités donnant droit à deux places de tribunes à 2 fr. seront données avec la carte de secrétaire; bien conserver ces cartes, car,

comme elles l'indiquent, en cas de perte, elles ne seront pas remplacées.

* * *

M. Grimonprez acceptant les fonctions de secrétaire, nous estimons que ce choix est heureux. On sait avec quel dévouement il administre la Société de Secours Mutuels, ce qui lui a valu dernièrement une médaille du Gouvernement, ce dont nous le félicitons.

Causeries médicales

Nous croyons savoir que M. le docteur Patay, président du V. C. R. et délégué médical de l'U. V. F., serait disposé à reprendre sous peu ses intéressantes causeries médicales.

Nous engageons vivement les jeunes gens à profiter de ces attrayantes causeries où il apprendront à se rendre utiles à la Société et à eux-mêmes.

Ceux de bonne volonté pourraient se faire inscrire dès à présent au Café de l'Europe, 2, rue de Berlin.

Les Courses

On a vu qu'à la réunion du V.-C.-R. les courses annuelles sont fixées au 22 avril.

Subvention

Il nous revient qu'une subvention de 300 fr. serait votée pour le V.-C.-R.

C'est insuffisant et honteux. Il est véritablement honteux pour Rennes, ville importante de 70,000 âmes et capitale de Bretagne, que la municipalité ne donne que 300 fr. de subvention à sa plus ancienne société et non la moins utile pour les fêtes et le commerce.

Il serait surprenant que le budget municipal ne puisse donner 200 fr. de plus, alors que, si l'on examinait les

comptes de gestion, on trouverait peut-être plus d'une grosse dépense sujette à critique.

Rennes possède un vélodrome envié par plus d'une ville moins importante que Rennes, et ici on le laisse mourir et tomber en ruines, faute de ressources pour lui donner la vie. C'est honteux pour Rennes.

Sans proposer le « boycottage » de Rennes, que diraient nos édiles si le V.-C.-R. s'éloignait de Rennes et ne donnait de fêtes qu'au dehors, dans les localités telles que Saint-Aubin-du-Cormier, Châteaugiron, Plélan, etc, où les municipalités, j'en suis certain, subventionneraient plus généreusement les fêtes et s'entendraient avec les tramways pour permettre le transport des sociétaires et des amis à des prix très réduits. Au lieu de retenir et amener 8 ou 10,000 personnes au vélodrome de Rennes, le V.-C.-R. emmènerait le Rennais faire de belles promenades à la satisfaction des petites villes ci-dessus, et nos édiles rennais auraient une faute de plus sur la conscience.

LE DOCTEUR PATAY

Lauréat de la Faculté de Médecine de Paris.

C'est avec le plus grand plaisir que nous enregistrons cette nouvelle à laquelle se rattache le Prix Jeunesse (Hygiène), d'une valeur de 200 fr.

Nous nous joignons au V. C. R. pour adresser à notre ami le docteur Patay, le sympathique et dévoué président du V. C. R., nos plus sincères félicitations.

Quoique jeune encore, il a l'heureuse fortune de voir journellement s'augmenter son bagage scientifique et de distinctions. Ce n'est là, du reste, que la juste récompense de son travail et de son dévouement.

R. V.